

みやび学童クラブ 電話:098-889-2009



寒波の影響で沖縄県も最も寒い時期となっています。

・R6年度入所の方は、2月9日より三者面談を行います。

ご連絡下さい。

当日に体調が優れない方は、日程を変更し後日行いますので、

子どもたちは、学童で寒さに負けず元気に遊んで過ごしていますが、おやつの時間は寒そうにしています。 風邪や感染症も増えてきていますので、脱ぎ着しやすいように上着を持たせてください。

感染予防に気を配りながら、今月も元気に過ごしたいと思います!

1月:子どもの姿

お正月明けの4日は、朝の会の際に"今年の抱負"を紙に書き出しました。それぞれが自分の頑張りたい事を考えて書いていました。書き終わると一人ひとり発表まで行いました。

4、5日は、ムーチー作りを行いました。グループの友達と話合いをしてそれぞれが役割を決めて、こねる係や水を入れる係など協力して作っていました。カーサに包む時も「耳たぶくらいの柔らかさ」と確かめながらやっていました。ムーチーができあがると「美味しい」と言って食べている子どもたちです。

戸外では寒さに負けずに、鬼ごっこや野球をして遊んだり、竹馬やフラフープ回しなどに挑戦している姿も 見られます。

